AGRADECIMIENTOS

La Revista ANÁLISIS reconoce y agradece la aportación económica para la publicación de la misma a:

Decanato de Estudios Graduados e Investigación Universidad de Puerto Rico Recinto de Río Piedras

Decanato de Ciencias Sociales Universidad de Puerto Rico Recinto de Río Piedras

Centro para el Bienestar de la Niñez George Mason University Fairfax, Virginia

Atención Integrada a las Enfermedades Prevalentes de la Infancia Programa de Enfermedades Transmisibles Organización Panamericana de la Salud Washington, DC

Asimismo, deseo reconocer el trabajo artístico de Héctor Méndez-Caratini, quien permitió el uso de una foto de su colección artística sobre Vieques; y a José Cotté de ACO Digital, quien diseñó la página de la sesión especial **Trabajo Social en Centroamérica**.

Finalmente, deseamos destacar la labor realizada por Migdalia

Alejandro González, Secretaria de la Unidad de Investigación Científica, y de las personas que contribuyeron con sus trabajos a este número de la Revista.